

RELAIS POUR LA



24H DE COURSE
AU PROFIT DE LA LUTTE
CONTRE LE CANCER

Je vais former une équipe pour participer au Relais pour la vie

**Il s'agit d'un évènement organisé par la Ligue contre le cancer
prévu le weekend des**



**Le concept du Relais est simple. Il se compose
d'un challenge physique et d'un challenge de collecte.**



Le challenge physique

Les participants constituent des équipes de 5 à 30 coureurs et/ou de marcheurs de qui vont se relayer sur une piste pendant 24 heures. Chaque équipe s'engage à ce qu'il y ait toujours au minimum une personne présente sur la piste pendant la durée de l'évènement.

Le challenge de collecte

Il précède le challenge physique. Il démarre à l'inscription du capitaine d'une équipe et s'étale sur plusieurs semaines jusqu'au jour J de la manifestation. Il consiste à récolter des dons afin de soutenir les actions de la Ligue contre le cancer et plus précisément le projet prévu pour notre département. Notre objectif est d'être l'équipe qui obtiendras le plus de dons; nous avons besoin de vous pour l'atteindre!

**Pour rejoindre mon équipe et/ou faire un don,
rendez-vous sur ma page d'équipe :**

Pour en savoir plus m'appeler :

Tous les bénéfices de la manifestation resteront sur le département

et iront au profit d'un projet d'aide aux personnes malades ou de prévention.
Vous pouvez retrouver tous les détails de ce projet sur le site du Relais :

www.Relaispurlavie.net

